



きょうも元気に
日本共産党
京都市会議員

河合ようこ

KAWAI Yoko

11月市会
報 告

URL <http://kawai-yoko.jp/> | shikai@kawai-yoko.jp

小選挙区制 おかしいぞ！

総選挙直後に青年が呼びかけた『小選挙区制、おかしいぞ』の集会・デモに私も参加しました。

「削るな民意」「削るな比例」「小選挙区制おかしいぞー」とリップ調で楽器を鳴らしながらの「デモ」には、道行く人々の注目・激励がありました。

4割の得票で8割の議席を自民党が占めるという昨年の衆議院選挙の結果を見て、民意を正しく反映しない小選挙区制の問題が大きいと感じた方も多いと思います。国民の声が反映する選挙制度に一の声をあげていかなければと思います。



公立保育所を 西京区にも

「保育所に入れたい」「入所は無理だと言われた」など、保育所入所の相談は切実。保育所が足りないことが問題です。

京都市では、公立の3つの乳児保育所

と南区の2つの保育所を民間に移そうとしています。党議員団は「公立保育所の民間移管はすべきでない」と求めています。京都市の公立保育所は市内の保育所の一割。待機児が多い右京区(京北以外)と西京区には公立保育所はゼロです。公立を減らさず、ない行政区に公立保育所をつくることこそ必要ではないでしょうか。



消費税増税、福祉削減は あきません。

子どものじじめ問題、じじめを苦にした自殺事件に多くの方が心を痛めておられます。いのちを守ることが最優先されるべきです。

子ども一人ひとりに「寧に向むかふ」と困難にしている先生の多忙化の問題があります。

私はこの問題の解決の一つとして、学級規模を小さくすること、先生を増やすことが必要だと求めてきました。市教委も「子どもに向むかふ時間を増やしてほしい」の声は現場からも出されていると答弁しました。一刻も早く全クラスでの二〇人学級実現をと求めていきます。



敬老乗車証、 ふれあい会館の 「見直し」に声を 上げましょう。

京都市は、高齢化が進む中で、敬老乗車証の負担のあり方の検討が必要だと言います。私は「負担増でなく、民間バスへの利用拡大」と求めています。

また、桂坂にあるふれあい会館の宿泊機能を見直さうとしています。「よく使っている」という地域の方の声や、「食事もいいし、配慮もある」という特別支援学校の先生の声を聞いています。財政難を理由にした縮小や廃止は困ります。ぜひ、みなさんのご意見をお聞かせください。



つぶやき

わが娘は、修学旅行で行った原爆資料館のことを思い出すと、今も涙が出るといいます。TVでも戦争のシーンには目を覆っています。自民党も維新の会も憲法9条を変えようとしていることを知つて「なんで? それはあかんやろ」と強い調子でいました。めずらしく親子で一致。

9条を変えるなど頑張ると、反戦・平和の党=日本共産党的な出番です。作っていただき9条プローチを胸に、頑張ろう!

暮らし・子育てなど何でも
気軽にご相談ください。



日本共産党西地区委員会
西京生活相談所

右京区西院
西淳和院町26-2
櫻原水築町バス停西

311-4704
392-3546